



神戸大学医学部医学科 推薦合格！！
(大谷高校出身)

私は、幼い頃から医師になることを決心していました。だから、中学受験をして医学部進学を目指す医進コースを有する中高一貫校に入学し、医師となるために思う存分勉学に励めたと自負しています。私が勉強において最も大切にしていたのは、学校の授業です。先生の話を一言一句聞き逃すまいという姿勢で臨んだので、授業中にほとんどのことを覚えることができました。また、私は基礎練習が重要だと思っており、学校で配布される問題集を何度も繰り返し解きました。

そのため、模試で難しい問題に直面しても、基礎力を存分に応用して解くことができました。

医学部進学を目指す中で最も必要だと思うのは自分に自信をもって、自分に限界を設けず進んで行くことだと思います。

私が自信をなくしたときはいつも、学校の先生や友達が私を元気にしてくれました。だから、私は自分に限界を設けず頑張ることができました。

私は勉強に疲れたときは、家族や友達、先生に合格報告をして、みんなが喜んでくれている光景を想像してがんばっていました。

これから、医学部進学を目指すみなさん、大きな壁にぶつかることもあるかもしれませんが、自分を信じて頑張ってください、応援しています。